
Panorama Berlin möchte aktiv den Modestandort Berlin umgestalten
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Nur wenige Stunden nach  Abschluss der erfolgreichen 13. Panorama Berlin,
kündigte CEO Jörg Wichmann an, in die Offensive zu gehen, um dem Wunsch
der Branche nach   einer gemeinsamen Location für alle Veranstaltungen im
Tempelhof Berlin  nachzukommen. 
   „Aussteller und Besucher haben in den letzten Tagen das Panorama Berlin
Format erneut zur Benchmark erklärt“, so Wichmann. „Wir haben die Fähigkeit
den Fashion Standort   Berlin neu zu gestalten. Jetzt gehen wir auf alle Beteiligten
zu, um die möglichen Modelle  und Szenarien zu besprechen, dabei sind alle
Optionen denkbar. Erste Gespräche werden bereits geführt und um die Dynamik
der Neugestaltung weiter voranzutreiben, stehen wir allen Ausstellern und
Interessenten für einen Austausch zur Verfügung.“
Weitere Informationen unter www.panorama-berlin.com. 
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